

Raymond nous a quittés...

Cela fait plus de 10 ans qu'il sollicitait notre charité à l'issue de nos messes dominicales.

Il est décédé le 13 juin, à l'hôpital de Poissy, seul, comme il avait vécu. Peu d'entre nous avaient pu lui parler et, finalement, nous le connaissions bien peu.



Ce n'est pas le cas de Marie-Antoinette et Julien de Vulpillières, qui ont habité au presbytère pendant 3 ans.

Voici le témoignage qu'ils nous ont adressé :

"Lorsque nous sommes arrivés à Sainte Pauline, on nous avait parlé d'une personne qui posait problème, qui buvait dans l'enclos, qui risquait de nous donner du fil à retordre pour garder l'enclos calme en somme.

En réalité, lorsque nous avons présenté [notre fils] Hélié à Raymond, son visage s'est éclairé. Il s'est mis à nous saluer, à venir vers nous, pour voir le petit.

La première fois qu'il a osé sonner à la maison, c'était pour venir lui jouer un air d'harmonica. Puis pour Noël, ou à d'autres occasions, un petit jouet, des gommettes, des petites attentions qui nous touchaient beaucoup.

Aidant au jardin, racontant ses exploits de pêche au parc des Ibis avec Bertrand, Raymond peu à peu se dévoilait avec son langage bien à lui.

Amateur de beaux cylindres, son regard se faisait rêveur lorsqu'il nous parlait des voitures- ou mieux des camions -qu'il avait conduits...

Qu'est ce qui l'avait poussé à partir en Libye avec l'armée russe?

Nul ne le sait.

Quel était son rôle quand ce bus plein de civils a explosé sous ses yeux ?

Ce n'est qu'avec des larmes que Raymond pouvait évoquer ce moment de sa vie..., qu'il noyait ensuite dans une canette, bien dissimulée quand les enfants étaient là, mais souvent à portée de main...

Raymond, nous espérons que maintenant plus rien n'entrave ta volonté et que tu as bien voulu accueillir la miséricorde de Dieu!

Fais-nous une place avec toi auprès du Christ, là-haut pour nous et nos petits.

**Les obsèques de Raymond auront lieu lundi 30 juin
au cimetière communal de Poissy à 11h**

Une plaque commémorative sera apposée sur le pilier extérieur de l'église, à l'endroit où Raymond se tenait. Elle fera également mémoire des personnes de la rue qui venaient à Sainte Pauline, pour les pauses-déjeuners ou les repas partagés, et qui sont décédées, notamment Nicolas et Christophe en 2025.

Si vous souhaitez vous associer à ce geste, vous pouvez déposer un chèque au Secrétariat.